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UNIVERSIDADE ESTADUAL DE PONTA GROSSA 1 

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO/CA. 2 

Secretaria  3 

ATA Nº 10/2016 4 

Aos oito dias do mês de agosto de dois mil e dezesseis, às nove horas, na Sala de 5 

Reuniões dos Conselhos Superiores da Universidade Estadual de Ponta Grossa - UEPG, 6 

localizada no edifício da Reitoria, Campus Universitário em Uvaranas, situado na 7 

Avenida General Carlos Cavalcanti nº 4748, na cidade de Ponta Grossa, Paraná, sob a 8 

Presidência do Magnífico Reitor, Professor Carlos Luciano Sant’Ana Vargas, 9 

ordinariamente reuniu-se o Conselho de Administração - CA, com a presença da Vice-10 

Reitora Professora Gisele Alves de Sá Quimelli e dos Conselheiros Adriel Ferreira da 11 

Fonseca (suplente), Amaury dos Martyres, Antonio Marcos Maia, Ariangelo Hauer Dias, 12 

Emerson Martins Hilgemberg, Fabiana Postiglione Mansani, Jeverson Machado do 13 

Nascimento (suplente), Luis Fernando Cerri, Luiz Alexandre Gonçalves Cunha, Marcelo 14 

Bilobrovec, Marcos Vinicius Fidelis, Maria Lúcia Cazarin Beserra Madruga, Maria Salete 15 

Marcon Gomes Vaz, Marilisa do Rocio Oliveira, Miguel Archanjo de Freitas Júnior, 16 

Robson Laverdi, Silviane Buss Tupich, Valquiria Nanuncio Chochel (suplente) e Vicente 17 

Paulo Hajaki Ribas; Contando ainda com a presença dos servidores Dierone César 18 

Foltran Júnior, Ítalo Sérgio Grande, Joani Alves Ferreira e João Irineu de Resende 19 

Miranda para apreciarem a seguinte ordem do dia: 1 - Ciência e aprovação da Ata CA 20 

nº 02/2016 referente à reunião realizada no dia 07.03.2016; 2 - Processo nº 21 

17.955/2012. Interessada: Secretaria de Estado da Ciência, Tecnologia e Ensino Superior 22 

- SETI. Assunto: Homologação da assinatura do 4º Termo Aditivo ao Termo de 23 

Cooperação Técnico-Financeira nº 43/12 - SETI/UGF, celebrado entre a Secretaria de 24 

Estado da Ciência, Tecnologia e Ensino Superior - SETI e a Universidade Estadual de 25 
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Ponta Grossa - UEPG, visando a prorrogação do prazo de vigência até o dia 22 de 26 

agosto de 2017. Relator: Conselheiro Ariangelo Hauer Dias; 3 - Processo nº 08.840/2016. 27 

Interessada: Secretaria de Estado da Ciência, Tecnologia e Ensino Superior - SETI. 28 

Assunto: Homologação da assinatura do Termo de Cooperação Técnico-Financeira nº 29 

37/16 celebrado entre a Secretaria de Estado da Ciência, Tecnologia e Ensino Superior - 30 

SETI e a Universidade Estadual de Ponta Grossa - UEPG, visando a execução do projeto 31 

“Ampliação da Escola Tecnológica de Leite e Queijos dos Campos Gerais – Fase 3 - 32 

Mobiliário da Vitrine Tecnológica e Reforma da Padaria Experimental e da Planta 33 

Piloto de Carnes”. Relator: Conselheiro Ariangelo Hauer Dias; 4 - Processo nº 34 

08.702/2016. Interessada: Coordenação de Aperfeiçoamento de Pessoal de Nível 35 

Superior - CAPES. Assunto: Homologação da assinatura do Termo de Cooperação 36 

Técnica CEX nº 118/2016, celebrado entre a Coordenação de Aperfeiçoamento de Pessoal 37 

de Nível Superior e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a execução do 38 

Programa Nacional de Pós-Doutorado - PNPD/CAPES. Relatora: Conselheira Osnara 39 

Maria Mongruel Gomes; 5 - Processo nº 14.126/2015. Interessado: Jorge Iulek. Assunto: 40 

Aprovação da Cessão do Uso de um Sistema de Purificação e Ultrapurificação de Água, 41 

marca Megapurity, modelo Milli Q, do Instituto de Física de São Carlos - Universidade de 42 

São Paulo, alocado no Laboratório Multiusuários da UEPG. Relator: Conselheiro Amaury 43 

dos Martyres; 6 - Processo nº 07.111/2015. Interessado: Núcleo de Políticas Públicas 44 

“Rouger Miguel Vargas” - NPP. Assunto: Regimento Interno do Núcleo de Políticas 45 

Públicas “Rouger Miguel Vargas” - NPP. Relator: Conselheiro Ariangelo Hauer Dias; 7 - 46 

Processo nº 01.880/2016. Interessado: Departamento de Economia. Assunto: 47 

Aprovação da assinatura do Termo de Cooperação a ser celebrado entre a Universidade 48 

Federal do Paraná - UFPR e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a 49 

qualificação de recursos humanos através de intercâmbio e aperfeiçoamento do pessoal 50 



 

 

184 

 

técnico e docente em cursos de pós-graduação e de extensão, implementação conjunta 51 

de programas e projetos científicos, utilização de instalações, intercâmbio de pessoal 52 

docente, discente e técnico, estágios para pós-graduandos, supervisão acadêmica, 53 

realização de seminários, encontros e outros eventos nas áreas acadêmicas e 54 

administrativas; sob a coordenação do professor Karlo Marques Junior. Relatora: 55 

Conselheira Osnara Maria Mongruel Gomes; 8 - Processo nº 08.140/2016. Interessada: 56 

Barigui S/A - Crédito, Financiamento e Investimento. Assunto: Aprovação da assinatura 57 

do Convênio a ser celebrado entre a Universidade Estadual de Ponta Grossa e a Barigui 58 

S/A - CFI, visando a concessão de crédito pessoal para as pessoas físicas pertencentes ao 59 

quadro de servidores da UEPG. Relatora: Conselheira Silviane Buss Tupich; 9 - Processo 60 

nº 08.707/2016. Interessado: Silas Guimarães Moro. Assunto: Alteração do regime de 61 

trabalho de 20 horas para 40 horas semanais, a partir de 03 de junho de 2016. Relator: 62 

Conselheiro Emerson Martins Hilgemberg; 10 - Processo nº 09.463/2016. Interessado: 63 

Departamento de Engenharia de Alimentos. Assunto: Aprovação da assinatura do 64 

Convênio nº 06/2016 a ser celebrado entre a Universidade Estadual de Ponta Grossa e a 65 

Fundação de Apoio ao Desenvolvimento Institucional, Científico e Tecnológico da 66 

Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a implementação de ações conjuntas 67 

com vistas ao desenvolvimento institucional do Laboratório de Análise de Alimentos; sob 68 

a coordenação da professora Renata Dinnies Santos Salem. Relatora: Conselheira Maria 69 

Salete Marcon Gomes Vaz; 11 - Processo nº 03.298/2016. Interessado: Osvaldo Malta 70 

Callegari. Assunto: Alteração do regime de afastamento integral para afastamento 71 

parcial para cursar Doutorado junto ao Programa de Pós-Graduação em 72 

Administração da Universidade Positivo, no período de 20 de abril de 2016 a 19 de abril 73 

de 2017. Relator: Conselheiro Emerson Martins Hilgemberg; 12 - Processo nº 74 

08.602/2016. Interessado: Evanir Pavloski.  Assunto: Afastamento integral das 75 
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respectivas atividades para realizar Estágio de Pós-Doutorado junto ao Departamento 76 

de Teoria Literária da Universidade Estadual de Campinas, no período de 1º de agosto 77 

de 2016 a 31 de julho de 2017. Relator: Conselheiro Luis Fernando Cerri; 13 - Processo nº 78 

09.045/2016. Interessada: Janaina de Paula do Espírito Santo. Assunto: Afastamento 79 

integral das respectivas atividades para concluir Doutorado junto ao Programa de Pós-80 

Graduação em História da Universidade Federal do Goiás, no período de 1º de agosto 81 

de 2016 a 31 de dezembro de 2016. Relator: Conselheiro Luis Fernando Cerri; 14 - 82 

Processo nº 09.288/2016. Interessada: Simone de Fatima Flach. Assunto: Afastamento 83 

integral das respectivas atividades para realizar Estágio de Pós-Doutorado junto ao 84 

Programa de Pós-Graduação em Educação da Universidade Tuiuti do Paraná, na 85 

cidade de Curitiba-PR, no período de 15 de julho de 2016 a 14 de julho de 2017. Relator: 86 

Conselheiro Luis Fernando Cerri; 15 - Processo nº 17.632/2015. Interessada: Maria 87 

Cristina Baluta. Assunto: Afastamento integral das respectivas atividades para cursar 88 

Doutorado no Programa de Pós-Graduação em Ciências Sociais Aplicadas da UEPG, no 89 

período de 1º de agosto de 2016 a 31 de julho de 2017. Relator: Conselheiro Vicente Paulo 90 

Hajaki Ribas; 16 - Processo nº 09.921/2016. Interessado: Celso Bilynievycz dos Santos. 91 

Assunto: Prorrogação de afastamento parcial para conclusão de Doutorado em 92 

Engenharia de Produção, na Universidade Tecnológica Federal do Paraná - UTFPR, no 93 

período de 23 de agosto de 2016 a 22 de fevereiro de 2017. Relator: Conselheiro Antonio 94 

Marcos Maia; 17 - Processo nº 08.671/2016. Interessado: Marcelo Carlos Bortoluzzi. 95 

Assunto: Inclusão no regime de Tempo Integral e Dedicação Exclusiva - TIDE. Relatora: 96 

Conselheira Fabiana Postiglione Mansani; 18 - Processo nº 09.067/2016. Interessada: 97 

Rosimeire Nunes de Oliveira. Assunto: Inclusão no regime de Tempo Integral e 98 

Dedicação Exclusiva - TIDE. Relatora: Conselheira Fabiana Postiglione Mansani; 19 - 99 
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Processo nº 09.244/2016. Interessado: Thiago Rentz Ferreira Laginski. Assunto: Inclusão 100 

no regime de Tempo Integral e Dedicação Exclusiva - TIDE. Relatora: Conselheira 101 

Fabiana Postiglione Mansani; 20 - Processo nº 09.482/2016. Interessada: Simone 102 

Segecin. Assunto: Inclusão no regime de Tempo Integral e Dedicação Exclusiva - TIDE. 103 

Relatora: Conselheira Fabiana Postiglione Mansani; 21 - Processo nº 07.366/2016. 104 

Interessado: Paulo Ricardo Albach. Assunto: Inclusão no regime de Tempo Integral e 105 

Dedicação Exclusiva - TIDE. Relator: Conselheiro Luiz Alexandre Gonçalves Cunha; 22 - 106 

Processo nº 08.826/2016. Interessada: Franciane Dutra de Souza. Assunto: Inclusão no 107 

regime de Tempo Integral e Dedicação Exclusiva - TIDE. Relator: Conselheiro Luiz 108 

Alexandre Gonçalves Cunha; 23 - Processo nº 07.553/2016. Interessada: Adelângela de 109 

Arruda Moura Steudel. Assunto: Inclusão no regime de Tempo Integral e Dedicação 110 

Exclusiva - TIDE. Relator: Conselheiro Vicente Paulo Hajaki Ribas; 24 - Processo nº 111 

08.037/2016. Interessada: Adriana Sant’Anna. Assunto: Inclusão no regime de Tempo 112 

Integral e Dedicação Exclusiva - TIDE. Relator: Conselheiro Vicente Paulo Hajaki Ribas. 113 

A Presidência da mesa cumprimentou a todos os presentes, e depois de constatada a 114 

existência de quórum regimental, iniciou a reunião previamente agendada para esta 115 

data, justificando a ausência da Conselheira Osnara Maria Mongruel Gomes por estar 116 

em período de férias; cedeu a palavra à professora Maria Augusta Pereira Jorge, que 117 

representando o Cerimonial da Reitoria para breve orientações acerca da Sessão Solene 118 

e Pública para Concessão de título de Doutor Honoris Causa da UEPG ao Excelentíssimo 119 

Dr. Luiz Edson Fachin, Ministro do Supremo Tribunal Federal. Após, o Senhor Presidente 120 

retomou a pauta, colocando em discussão a Ata CA sob número 2/2016 referente 121 

reunião realizada no dia sete de março de dois mil e dezesseis, não havendo óbice, 122 

obteve aprovação por unanimidade; seguidamente, procedeu ao chamamento dos 123 
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Processos inseridos na pauta respectiva para homologações, para pronunciamentos de 124 

destaque; não havendo menção, os Processos colocados para votação, foram aprovados, 125 

todos por unanimidade. Na sequência, o Senhor Presidente passou ao chamamento dos 126 

Processos destinados a aprovações, recebendo destaque o item 6 pelo Conselheiro Luiz 127 

Alexandre Gonçalves Cunha; sem outros destaques, os demais Processos colocados para 128 

votação, foram aprovados por unanimidade. Dado início à discussão do Processo em 129 

destaque, a Presidência deixou a palavra com o Conselheiro Luiz Alexandre Gonçalves 130 

Cunha para manifestação a respeito do PROCESSO Nº 07.111/2015, objeto de seu 131 

destaque, referente ao Regimento Interno do Núcleo de Políticas Públicas “Rouger 132 

Miguel Vargas” - NPP. O Conselheiro destacou que não haveria a definição do que se 133 

propõe o NPP e a metodologia de trabalho. O Conselheiro relator Ariangelo Hauer Dias 134 

justificou que não caberia a Pró-Reitoria de Planejamento - PROPLAN uma análise 135 

rigorosa do mérito e que de fato a finalidade estaria genérica. Em discussão, a Senhora 136 

Vice-Reitoria Professora Gisele Alves de Sá Quimelli narrou que na criação do Núcleo, a 137 

ideia seria de amplitude para atender as mais diversas solicitações vindas de outros 138 

municípios, por exemplo, no acolhimento e análise de atendimento para o devido 139 

direcionamento ao departamento através de projeto de pesquisa ou de extensão; 140 

ponderou que o NPP acolheria solicitações com um grupo docente formado, atendendo 141 

e desenvolvendo projetos de políticas públicas, congregando acadêmicos, em um espaço 142 

para refletir a relação Universidade e Comunidade Externa. Na sequência, a Conselheira 143 

Fabiana Postiglione Mansani achando interessante a explanação, sugeriu que a postura 144 

do NPP deveria constar no documento, de forma específica priorizando o planejamento 145 

e a organização. O Conselheiro Robson Laverdi indagou quanto a natureza das 146 

atividades, se o NPP seria autônomo em relação ao ensino, pesquisa e extensão, 147 

propondo esclarecimento nos termos apresentados. A Senhora Vice-Reitora especificou 148 
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que o NPP não seria autônomo e para efetivação de uma pesquisa ou extensão deveria 149 

haver o registro na pró-reitoria específica; idealizou que os núcleos seriam o elo entre 150 

algum requerente e a Universidade, os responsáveis pelas primeiras intervenções e 151 

estudos de viabilidade junto aos professores, articulando as partes. As manifestações dos 152 

Conselheiros Robson Laverdi e Maria Salete Marcon Gomes Vaz seriam no sentido de 153 

clarificar a redação. A Conselheira Fabiana Postiglione Mansani propôs alteração no Art. 154 

2º em seu item IV de modo que o texto especificasse a articulação com os demais órgãos.   155 

A Presidência colocou em votação, com a seguinte sugestão de redação para o Art. 2º, 156 

“IV - fomentar o desenvolvimento da pesquisa e da extensão universitária, em caráter 157 

multidisciplinar, promovendo articulação com os demais órgãos da UEPG e comunidade 158 

externa em relação às políticas públicas nas áreas de competência da Universidade 159 

Estadual de Ponta Grossa”, sem outras manifestações, foi aprovada em seu mérito por 160 

unanimidade. Na sequência, o Senhor Presidente passou ao chamamento dos processos 161 

de afastamento para destaque. Não havendo manifestação, foram colocados em 162 

votação, recebendo aprovação unânime. Em seguida, houve a chamada dos processos 163 

de inclusão no Regime de Tempo Integral e Dedicação Exclusiva - TIDE, com destaque 164 

da Mesa, propondo a incorporação posterior dos professores contratados em regime 165 

especial, justificando o impacto orçamentário e financeiro do trimestre. Em discussão, o 166 

Conselheiro Robson Laverdi, divergente a proposta, solicitou votação da apreciação 167 

pela implementação imediata do TIDE. A Presidência insistiu não haver ilegalidade na 168 

proposição, pelo contrário, seria precaução em relação ao uso dos recursos públicos e da 169 

distribuição orçamentária estabelecida por leis superiores; colocou em votação, 170 

solicitando aos Conselheiros que concordassem com a Mesa, poderiam permanecer como 171 

estavam ou se manifestassem levantando o braço no acompanhamento da proposta do 172 

Conselheiro Robson Laverdi pela inclusão imediata dos professores colaboradores na 173 
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folha de pagamento; resultando aprovação por maioria dos votos dos presentes o 174 

acompanhamento com a Mesa. Esgotada a pauta e dada sequência a reunião, passou-175 

se às inclusões de matérias, quando houve a solicitação do Conselheiro Luiz Alexandre 176 

Gonçalves Cunha para inserção do Processo nº 10.435/2016, solicitação do professor José 177 

Tadeu Teles Lunardi, para prorrogação do afastamento integral das respectivas 178 

atividades para concluir o Estágio de Pós-Doutorado na University of Glasgow, Escócia. 179 

Aprovada a inclusão em pauta, relatado, e após, colocado em votação pela Presidência, 180 

obteve aprovação por unanimidade. Na sequência, ainda pediu inclusão, do Processo 181 

nº 10.140/2016, solicitação da professora Ana Lúcia Pereira Baccon para afastamento 182 

integral das respectivas atividades para realizar Estágio de Pós-Doutorado junto a 183 

School of Education da University of Strathclyde, na cidade de Glasgow, Escócia, no 184 

período de 1º de agosto de 2016 a 31 de julho de 2017, com ônus à Coordenação de 185 

Aperfeiçoamento de Pessoal de Nível Superior - CAPES. O Senhor Presidente colocou 186 

em votação a inclusão do processo e em discussão, cedeu a palavra ao Chefe da 187 

Procuradoria Jurídica - PROJUR professor João Irineu de Resende Miranda para relato a 188 

respeito do Plano Anual de Capacitação - PAC do Departamento de Matemática e 189 

Estatística, o qual solicitou intempestivamente sua convalidação; continuou que após 190 

análise da PROJUR, o processo perdeu objeto porque a um dos docentes o pedido foi 191 

negado e outro teria perdido o interesse, desta forma arquivado; surpreendeu-se com o 192 

pedido de inclusão, justamente da professora que havia declinado, no entanto não 193 

tiraria a soberania deste CA na discussão. A Presidência indagou se o fato invalidaria a 194 

sua inclusão, apesar disso, não houve óbice à aprovação da inclusão do processo em 195 

pauta. O Conselheiro Luiz Alexandre Gonçalves Cunha ratificou que a tramitação do 196 

protocolado ocorreu satisfatoriamente com a documentação exigida, dentro do prazo e 197 

com o benefício de bolsa da CAPES. Na sequência, o Conselheiro Robson Laverdi 198 
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examinando a interpretação jurídica, observou se este planejamento contido no Plano 199 

Geral de Capacitação Docente seria uma cláusula leonina ou uma dinâmica de peso 200 

menor relativo à distribuição de aulas; considerou que a solicitação implicaria em 201 

grande contribuição para a UEPG. A Conselheira Fabiana Postiglione Mansani 202 

contribuiu no sentido de que haveria realmente um ganho científico, mas por outro lado, 203 

mesmo o Conselho sendo soberano para decidir, existiria uma normatiza que teria que 204 

ser cumprida; alertou que futuramente os departamentos deveriam cumprir o PAC, pois 205 

não estando no cronograma não poderia ser liberado para pós-graduação. O Diretor da 206 

Diretoria de Pós-Graduação - DIPOS professor Adriel Ferreira da Fonseca, nesta sessão 207 

representando a Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação - PROPESP, reiterou que 208 

haveria prazos contidos no Regulamento de Capacitação Docente (RESUNIV nº 38/2008) 209 

e no Manual de Tramitação de Processos que não estariam sendo cumpridos, de uma 210 

forma generalizada na Universidade; resgatou que para afastamento a fim de cursar 211 

estágio de pós-doutorado, o docente cumprindo um dos critérios não necessitaria 212 

aprovação de bolsa de agência de fomento; solicitou aos diretores de setor que 213 

esclarecessem aos departamentos a necessidade das tramitações dentro dos prazos. O 214 

Chefe da PROJUR alertou sem debater o mérito, analisando juridicamente a situação 215 

que teria um pré-requisito a ser convalidado, eliminando possíveis danos que colocaria a 216 

UEPG a salvo da fiscalização do Ministério Público e do Tribunal de Contas; sugeriu que 217 

a liberação possa ser atrelada ao encaminhamento para este Conselho da convalidação 218 

do processo do PAC do Departamento de Matemática e Estatística. O Conselheiro Luiz 219 

Alexandre Gonçalves Cunha informando que o departamento aprovou a liberação, 220 

indagou sobre o procedimento faltoso sugerindo a Pró-Reitoria de Recursos Humanos - 221 

PRORH que na emissão de parecer técnico incluísse esta informação, uma vez que o 222 

setor não teria acesso. Após as manifestações, o Senhor Presidente afirmou que a 223 
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convalidação seria responsabilidade da PROPESP, solicitando ao Conselheiro as 224 

providências de encaminhamento; colocou o processo em votação e sem outras 225 

manifestações, aprovou-se por unanimidade com o compromisso do Setor de Ciências 226 

Exatas e Naturais - SEXATAS e do departamento no envio do PAC. Na continuidade, a 227 

solicitação da Conselheira Silviane Buss Tupich para inserção do Processo nº 12.164/2016, 228 

interessada a Comissão Coordenadora do Concurso Público de Provas e Títulos para 229 

Provimento de Cargos de Docentes, não Titulares, Integrantes da Carreira do Magistério 230 

Público do Ensino Superior do Estado do Paraná na UEPG para aprovação do 231 

pagamento aos agentes universitários envolvidos nos Concursos Públicos para o cargo de 232 

docentes não titulares aos Setores de Conhecimento da UEPG, vinculados aos Editais 233 

CCCPPD nº 01/2016 e nº 02/2016; apresentou a estimativa de custo, ressaltando a 234 

importância da reposição da carga horária, em acordo com a chefia imediata. 235 

Aprovada a inclusão em pauta, relatado, e após, colocado em votação pela Presidência, 236 

obteve aprovação por unanimidade. Dada sequência aos tópicos da reunião, foi dado 237 

espaço à palavra livre pela Presidência. Primeiro a se manifestar, o Conselheiro Luis 238 

Fernando Cerri cientificou o Conselho a respeito das eleições para representantes 239 

docentes aos Conselhos Superiores, no próximo dia dezoito (18); fez um breve relato 240 

acerca das inscrições dos representantes dos setores ao Conselho de Ensino, Pesquisa e 241 

Extensão - CEPE e das inscrições homologadas à representação docente neste CA; 242 

informou que abriria novo pleito ao Setor de Ciências Sociais Aplicadas - SECISA e ao 243 

Setor de Ciências Humanas, Letras e Artes - SECIHLA; solicitou aos diretores de setor 244 

brevidade na designação dos docentes para a composição das mesas receptoras de 245 

votos. A Senhora Vice-Reitora Professora Gisele Alves de Sá Quimelli completou a 246 

respeito das inscrições das eleições que no Setor de Ciências Jurídicas - SECIJUR haveria 247 

chapa a ser aclamada, no entanto, os docentes protocolaram pedido de afastamento 248 
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para pós-graduação, dessa forma, na confirmação dos docentes, a Comissão Eleitoral 249 

aproveitaria e abriria novo processo eleitoral para o SECIJUR. O Conselheiro Vicente 250 

Paulo Hajaki Ribas solicitou esclarecimento quanto aos prazos de recurso, especificando 251 

o processo indeferido pela falta de documento. O Conselheiro Luis Fernando Cerri 252 

especificou que do indeferimento da Comissão Eleitoral caberia recurso a este CA, no 253 

prazo de quarenta e oito (48) horas e não havendo outra manifestação da chapa, o 254 

edital foi publicado. O Conselheiro Antonio Marcos Maia se manifestou para registrar 255 

que no período de vinte e dois (22) a vinte e seis (26) do mês corrente aconteceria a 256 

Semana Interna de Prevenção de Acidentes do Trabalho - SIPAT. Em seguida, o 257 

Conselheiro Miguel Archanjo de Freitas Júnior externou os agradecimentos da 258 

Presidência do Fórum Nacional de Pró-Reitores de Graduação - ForGRAD pela 259 

realização do Fórum Brasileiro de Pró-Reitores de Graduação - ForGRAD Sul, no final 260 

do mês passado; agradeceu pela participação e apoio dos colegas. A Conselheira 261 

Marilisa do Rocio Oliveira reforçou o sucesso do evento; expôs a participação no 262 

Seminário de Extensão Universitária da Região Sul - SEURS, na cidade de Camboriú, 263 

Santa Catarina; reforçou o convite para a cerimônia de encerramento da Operação 264 

Rondon, no próximo sábado no Grande Auditório do Campus Central. A Conselheira 265 

Maria Lúcia Cazarin Beserra Madruga informou que houve um mil, seiscentos e 266 

cinquenta e seis (1.656) acadêmicos participantes da visita orientada online 'Conhecendo 267 

a Biblioteca', mesmo não sendo obrigatório e sem noticiar publicamente; supôs a 268 

colocação dos dados pessoais completos dos representantes discentes no Acadêmico 269 

Online, a pedido de um servidor; narrou a preocupação de agentes universitários 270 

responsáveis pela arrumação das salas para os vestibulares, relativa à desordem de 271 

etiquetas, provavelmente após o uso destas salas pela comunidade, de forma a evitar 272 

danos, solicitou que no calendário universitário também fossem considerados recessos 273 
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acadêmicos e administrativos, os dias que antecedem as provas. Não havendo nada 274 

mais a tratar, às dez horas e quarenta e oito minutos, a Presidência agradeceu a 275 

presença de todos e declarou encerrada esta reunião, da qual, eu, Eliane Maria Fidelis, 276 

Secretária dos Conselhos Superiores, lavrei a presente ATA, que depois de aprovada será 277 

assinada pelos presentes. Sala dos Conselhos Superiores da Universidade Estadual de 278 

Ponta Grossa, oito de agosto de dois mil e dezesseis. 279 
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